
教頭を含めた 7名の教員を新しく迎え、２名の教員が育児休

業より復帰しました。その一方で、9名の教員が離任すること

となり、３年ぶりに「離任式」を、2，3年生と教職員で実施

し、今までの感謝の気持ちを伝えることができました。 

離任した教員からは、生徒に向けて心のこもった話がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４月６日（水）１９０名の

新入生を迎え、第５１回目の

入学式を挙行いたしました。 

今年度も、新型コロナウイルス感染症対策のため、会場で

ある体育館への入場を制限し（在校生は生徒会本部役員と学

級委員、新入生保護者は 

２名以内）また、来賓 

をお迎えすることもで 

きませんでしたが、担 

任による呼名に、新入 

生の元気な明るい声が 

体育館中に響いていま 

した。これからの成長 

が楽しみです。 
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令和４年 4月 2８日  発行：座間市立東中学校 校長 大沢奈緒美 

 

 

 

学校便り（HIGASHI TIME）は、本校ホームページにカラーにて掲載しています 

 

 新緑の季節を迎えながらも、ここ数日、寒暖差の激しい日々が続いております。いかがお過ごしでし

ょうか。新型コロナウイルス感染症は、令和 4年度を迎えても未だ収束とはならず、「ゼロコロナ」で

はなく「ウィズコロナ」の時代と言われるようになり、発生当初は、マスクをはずしたがる生徒もおり

ましたが、今では、むしろ外すことに抵抗があるまでに、マスク着用が日常生活において当たり前とな

っています。今年度も、生徒たちが安心して学校生活が送れるよう、引き続き、健康観察（検温チェッ

ク）、手洗い（手洗い時間の確保）、黙食（昼食時は全員前を向いて食べる）等を励行していきますので 

ご協力のほど、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

    

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          

  

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

生徒会より 

歓迎のことば 

着任式 

 

 

離任式 



日・曜日 5月行事等予定表 

2 日 月 7 日（土）登校による振替休日 

6 日 金 教育研究会の為、12:20 下校 

7 日 土 土曜参観・部活動懇談会 

9 日 月 全校朝会（教育実習生紹介） 

10 日 火 中間試験前 諸活動停止～13 日まで 

11 日 水 内科検診（2 年女子） 

12 日 木 集金日 東級遠足 

13 日 金 中間テスト（5 教科） 

16 日 月 １学年朝会     諸活動停止 

17 日 火 内科検診（1 年男子）～教育相談週間～ 

23 日 月 ２学年朝会 

26 日 木 耳鼻科検診 

27 日 金 QU 検査 

30 日 月 3 学年朝会      諸活動停止 

5 月 31 日～6 月 3 日「おはボラ」 

 

 

 

 

 

 

  

 

４月１８日（月）前期学級委員の任命式をリモートで実施しました。 

各学年代表の学級委員に、意気込みを書いてもらいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私は、赤学年全員が一人の人間として成長でき

るような集団にしていきたいです。なぜ、そう思

ったかというと、まだまだ赤学年は、最高学年と

しての自覚が足りていないように感じたからで

す。例えば、授業に対しての取り組み方や日頃の

生活態度など、1，2年生のお手本として、もっと

成長していけるのではないかと考えています。 

これから修学旅行やきょうだい学級で行う体

育祭、文化祭などの行事を通して、積極的に学年

や後輩を引っ張ることのできる学年にしていき

たいと思っています。そして、ここで経験したこ

とを自分のものにしていき、一人ひとりに自覚が

芽生えた時、3年間の中学校生活でしっかり成長

できたと振り返ることができるでしょう。最後

に、卒業式では、赤学年全員が“笑顔”で卒業で

きたらと思います。半年間の任期ですが、全力で

頑張りますので、よろしくお願いします。 

【3学年委員長  坂下 苺奈】  

私は、1学年委員長として、中学生という意識をもち、決ま

りを守って生活できるような学年にしていきたいです。その

ために、学年の問題点に対して、各クラスの学級委員と協力

し、解決策を考えていきます。また、時間厳守や生活違反を

できるだけ減らし、メリハリのある明るく、楽しい学年を目

指していきます。1 学年の代表として、みんなの役に立てる

ように頑張りたいと思います。半年間よろしくお願いします。 

【1学年委員長 大喜多 紗那】 

私は、学年委員長として、目指したい学年があります。そ

れは、まずは学校生活を楽しめる学年です。なぜならば、み

んなで楽しむことで、信頼関係の大切さを感じ、楽しく勉強

をしてほしいからです。 

 もうひとつは、みんなが自律をして、先生に頼らず、自分

たちで考えて行動できるような学年をつくっていきたいで

す。行事では、3年生の先輩たちだけではなく、自分たち 2年

生も後輩を引っ張っていけるように頑張りたいです。失敗す

ることもあると思いますが、よろしくお願いします。             

【2学年委員長 長谷川 拓哉】 

＝編集後記＝４月１１日に新入生に向けた

「部活動オリエンテーション」がありました。

各部活動の代表者が趣向をこらした紹介は、時

に笑いを誘っていました。部活動体験週間を経

て、２５日より本入部となりました。部活動は

希望で入部するものではありますが、夢中にな

れるものが見つかると良いなと思います。 

 

 

 

  


